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股市行情剧烈震荡，到底为何

就好比人的小孩的情绪一般，当听到有新玩具时肯定特别的欢喜、开心；可当不能
出去玩儿的时候，肯定不乐意、不开心。但是，事情过去以后，孩子的心情就会恢
复到正常的情绪水平。

股市，也是如此。

引起股市行情剧烈震荡的原因有两种：

第一种：重大利好利空的发布。

这就好比文章前所说的，小孩子看见心爱的玩具当然欢喜，可不给他玩儿当然是失
落的。孩子就比作股市，玩具就比作重大的利好，不给他玩儿就比作重大的利空。

那么这样来理解股市，就清晰明了了。

重大的利好，对于股市来讲是刺激作用，投资者也会将剩余的资金进行抢筹运动，
并且场外的投资者也会迫不及待的想尽快入场抢筹。这就对于股市短期来讲，进行
了刺激活动。走势呢，也就反应出了激烈的上升。

重大的利空，有很大的消极作用。越来越多的投资者不看好未来趋势，那么就不断
的卖出不断的卖出，也就形成了下跌之态。

但是，股市逐渐消化了利好与利空，发现涨多了，或是跌多了，那也就与小孩子一
样慢慢会恢复到正常水平。

也就形成了短暂的剧烈震荡。

第二种：投资者心理活动。

情绪的波动，能够影响短期的震荡，上涨能加速，下跌像瀑布。这就更加像小孩子
的心理。大笑、开心，哭闹、伤心。

投资者的心理也是如此，只是更为激进，兴奋、激动、恐慌、惊吓。

但是，与第一点一样，当整个市场平静下来的时候，发现涨多了，或者跌多了的时
候，也就会慢慢步入正常水平线。
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用我15年的投资及股市操作经验，为您解答！

我是：时空老人的K线图，欢迎关注、评论及分享！

感谢点赞，感谢阅读！

股市行情是什么意思

股市行情指的是股票市场中各只股票的价格走势和交易情况。它描述了股票市场中
股票价格的涨跌幅度以及成交量等信息。股市行情通常反映了市场参与者对于特定
股票或整个市场的买卖情况和投资情绪。

股市行情可以通过股票市场指数（如道琼斯指数、标普500指数等）来综合体现。
这些指数代表了一定范围内股票的整体表现，投资者可以通过观察指数的变化来了
解市场的整体走势。

了解股市行情对于投资者和交易者来说非常重要，因为它可以提供关于股票市场的
信息，帮助他们做出投资决策。投资者通常会关注股票的价格变动、成交量、涨跌
幅等指标，以及可能影响市场的政治、经济和社会因素。

股市行情的变动是常态，受多种因素的影响，包括宏观经济数据、公司业绩、市场
预期、政策变化等等。因此，了解股市行情需要综合考虑多个因素，并对市场进行
深入研究和分析。

最近股市行情

股市的走势，全在这两张图中，图2显示A股的历史中季线图总共金叉了4次，目前
是第四次金叉刚形成，正在酝酿一波行情，需要量的配合，不久后将会验证

下周股市行情

筑底行情最煎熬，最后不杀出个昏天黑地怎么能见光明？

上证指数继续弱势震荡，且缩量。周线收出五连阴，并且已经跌破了20周均线。
属于筑底行情，煎熬的行情。现在就是在等恐慌性的带量抛盘。回补缺口，才能再
次止跌回升。

在60分钟的操作级别上，继续在中枢下轨位置震荡，多次触及中枢底部，但就是
没下去。当然也没有一丁点向上的欲望。结合macd判断，有需求回零轴，指数应
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该会有一波向上的反弹，进而做成中枢走势。再行盘整后的背驰。

5分钟级别上，已经在中枢下方形成了新的中枢，出现了三类卖点，同样是在等待
背驰，有望再次创新低后出现。然后展开反弹走势。当然这样的反弹也仅限于60分
钟的一笔走势。级别太小。

明确观点：在没有利空消息的情况下，应该会继续60分钟的中枢震荡，之所以迟
迟不下，一是保险，银行护盘，另外就是没有形成恐慌，政策不断出现热点。【栗
子说股】公人人人号

热点：农业疫苗股集体走强领涨两市、汽车板块盘中崛起，次新概念股全天活跃，
但市场整体上缺乏强有力的题材概念，科技股的严重抛压依旧成为杀跌主力，白酒
、银行板块表现亮眼，总体个股跌多涨少。

操作上：目前的弱势行情，继续空仓为主。等待下破。连续五周的阴线，下周应该
会有一个反弹，级别应该也是在60分钟，但是级别太小，操作难度过大。所以，不
建议操作。

如何评价最近的股市行情

感谢邀请，大家好，我是范凡，一个老股民，职业投资人，在范凡的股票空间回答
这个提问。

如何评价最近的股市行情？

我认为最近的中国股市处于磨底阶段，但不再继续看空操作，这个很重要，分析股
市处于什么阶段是相对于你如何操作来去分析的。

磨底阶段，很多所谓股评家会给出各种答案。分析基本面的专家会说，现在距离历
史最差估值还有一段距离。技术分析的专家会说现在大C浪下跌，根据等距原理，
还未跌到位。但这都不是你做为买卖的依据。

在底部区域，只要是符合你价值投资理念的个股，可以放心大胆的做分批买入操作
。不必非要在绝对的市场底才买入，何况绝对的市场底不是人能预判的，除非是瞎
蒙。李大霄先生做为经济学家也没蒙对过真正的市场底。

现在各种底部特征都在显现，政策面，资金面，市场预期等等。我多次建议大家精
选个股，价值投资，现在遍地是黄金。在不久的未来回首现在，现在就是中国股票
市场难得的买点区域。所谓的股票专家发出上涨的声音没有了，发出股市还要继续
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探底下跌的声音满满的全是，这是市场底部的特征之一！现在市场成交量锐减，股
民们不再对股票感兴趣这都是市场底部特征！

是到了可以贪婪的时候了，我做为老股民为什么至今还没赔钱，原因就是不要在乎
短视的盈亏，大格局才能有大收获。市场里所谓的专家杂音太多，你需要独立分析
判断操作。

操作上再次建议精选个股，分批买入操作。已持有股票者可以借反弹调仓换股，谢
谢。
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